

# Kleine Geräte mit großer Technik

## Firmenbesuch Gewerbeverband bei Hörgeräte Bösch

**Pfaffenhofen** | cak | In einem relativ neuen Betrieb, gegründet im März 2008, durften Mitglieder des Gewerbeverbands Pfaffenhofen hinter die Kulissen schauen. Im Rahmen der turnusmäßigen gegenseitigen Besichtigungen lud Rainer Bösch, Inhaber der Firma Hörgeräte Bösch, zum Besuch ein. Gestaut werden konnte über die Präzision, mit der kleine Geräte gefertigt werden, die ganz große Technik enthalten.

Die Zeiten sind vorbei, in denen sich Hörgeschädigte mit unförmigen Hörgeräten herumschlagen mussten. Bösch zeigte die neueste Generation der Hörsysteme, die völlig

unsichtbar im Ohr getragen werden können oder ganz und gar unauffällig hinter dem Ohr. Nicht zu lange warten lautet der gute Rat, den Bösch Menschen mit Hörverlusten gibt. Der Hörgeräte-Akustikermeister ist seit dem Jahr 1995 in der Branche. 1998 machte er im Alter von 18 Jahren als jüngster Hörgeräte-Akustiker Deutschlands seine Gesellenprüfung. 2007 folgte die Meisterprüfung sowie eine Fortbildung zum Hörtrainer. Im Jahr 2008 erfüllte er sich den Traum, Arbeiten und Wohnen in einem Haus zu kombinieren durch den Erwerb des Hauses Hauptstraße 12.

Bei Hörgeräte Bösch werden Hörtests und Analysen durchge-

führt, danach folgt eine ausführliche Beratung und schließlich die Anpassung eines Systems, wobei zuvor verschiedene Varianten getestet werden können. Rainer Bösch führt auch den nötigen Service sowie Reparaturen durch. 80 Prozent der Geräte werden im eigenen Haus repariert, konnte er berichten. Auch Otoplastiken werden im eigenen Haus angefertigt.

Darüber hinaus bietet Bösch Hörtraining und Tinitustraining an, er liefert Gehörschutz für Privatanwender und Firmen sowie Lichtsignalanlagen für Schwerhörige, die beispielsweise die Hausglocke oder das Telefonläuten nicht hören können.

### 70 Millionen Schwerhörige

**70 Millionen Schwerhörige** in Europa, die von Hörgeräten profitieren könnten, weisen die Branche als sehr **zukunftsträchtig** aus. Durch **Belastungen an Arbeitsplätzen**, durch **Disco** und sonstige **Lärmquellen** würden Hörgeschädigte Prognosen zufolge in den nächsten Jahren noch um 50 Prozent zunehmen, berichtete Bösch. Allein in **Deutschland** gebe es **16 Millionen Schwerhörige**. Nur **2,5 Millionen** sind mit **Hörsystemen** versorgt, so die aktuelle Statistik. (cak)



Mitglieder des Gewerbeverbands Pfaffenhofen informierten sich bei Hörgeräte Bösch. Im Bild vorne rechts Firmeninhaber Rainer Bösch. Foto: cak